



Los mayores disfrutaron de la jornada de hermandad para celebrar su día de fiesta como cada 25 de julio. | FOTOS: EÑE

Un día dedicado a los mayores

Casi 200 jubilados comparten mesa y mantel para disfrutar de la comida festiva, bingo y baile dedicados especialmente al colectivo

EÑE | SANTA MARTA

CERCA de doscientos mayores vivieron su particular día de fiesta. Una cifra que se ha ido reduciendo cada año, después de que se pusiera un precio simbólico por asistir a la comida y se limitara a los empadronados con el fin de controlar la marea de personas que se sumaban a la cita. Esta jornada dedicada especialmente al colectivo de mayores y que cada 25 de julio se convierte en un día de hermandad, encuentro y convivencia, que sirve a estos veteranos para tener una nueva ilusión.

Así, ataviados con sus mejores galas, muchos llegaron a pie hasta el hotel donde degustaron la tradicional comida a la que organiza la Concejalía de Mayores con motivo de las fiestas, en la que estuvieron acompañados por el alcalde y varios concejales, que quisieron compartir mesa y mantel con los jubilados y estrechar la convivencia al tiempo que conocer más de cerca las preocupaciones e inquietudes de estos vecinos.

Tras degustar el menú en buena compañía y mejor ambiente, los comensales se desplazaron hasta el Edificio Sociocultural para seguir la fiesta, donde les esperaba una tarde repleta de diversión. Así, a las 18:00 horas jugaron unas partidas de bingo con regalos para los ganadores y continuaron con una sesión de baile al aire libre en la plaza exterior del centro.

Una jornada que los mayores viven con emoción y especial intensidad, ya que son muchos años los que suman entre todos los participantes y quieren aprovechar al máximo. La celebración de la experiencia.



Hombres y mujeres vistieron sus trajes de gala para participar en los actos de su día festivo.



Los participantes degustaron un completo menú en los salones de un hotel de la localidad.

El programa de cine al aire libre 'Tráete la silla' empieza en agosto

EÑE

La Concejalía de Cultura continuará la oferta cultural durante el verano con el programa 'Tráete la silla', que se desarrollará las noches de los martes del próximo mes de agosto, a partir de las 22.30 horas. La concejal de Cultura, María Cruz Gacho, invita a todos los vecinos de la localidad a que se acerquen a la plaza del Edificio Sociocultural para disfrutar al aire libre de las películas que han seleccionado este año y que comenzarán el día 5 con 'Las Aventuras de Tadeo Jones'.

Un programa que esperan que vuelva a tener el mismo éxito de participación que obtuvo el año pasado, en el que más de un millar de personas asistió a las sesiones. "La clave del éxito se basó en la selección del cartel y en las buenas condiciones climáticas de las que disfrutamos; por ello, esperamos que este año se cumplan estas dos premisas y gocemos del mismo éxito", asegura la edil de Cultura.



La edil María Cruz Gacho. | EÑE

El arreglo de parques infantiles tendrá un coste de 60.000 euros

El Ayuntamiento de Santa Marta invertirá 60.000 euros en el arreglo de varios parques infantiles del municipio para renovarlos y adaptarlos a las necesidades de los discapacitados. Una actuación incluida dentro de las obras de mejora que se realizará con la modificación presupuestaria acometida con parte de la subvención incondicionada de la Junta. | EÑE

La localidad acoge el Festival Provincial de Sevillanas mañana

La Asociación El Rocio ha organizado el Festival Provincial de Sevillanas que se desarrollará mañana a partir de las 21:00 horas en la Plaza de España. Una actividad que contará con la participación del grupo de sevillanas del municipio y de varias localidades salmantinas. | EÑE